

Un séjour à Chamonix très réussi pour les élèves CM 2

Du 18 au 25 janvier, 23 élèves de la classe de CM 2 de l'école « Les Lucioles » de Beynat sont partis en classe de neige à Chamonix.

Hébergés au chalet des aiguilles de l'ODCV, les enfants et leur instituteur Christophe barbier ont pu découvrir les joies du ski à l'occasion de 5 séances d'initiation. Ils ont également fait pratiqué les raquettes, pris le téléphérique, et visiter la région et notamment la mer de glace, la ville de Chamonix et la maison/musée des guides de haute montagne. Les soirée/veillées ont également rythmées ce séjour très intense.